
千早赤阪村庁舎建設検討委員会 前回（2019.6.5）の意見回答 

 

●建物東側についている懸垂幕は見えにくいのでは。 

 ⇒懸垂ポールの設置。 

 

●自動車進入口付近の看板について、村役場と分かるように建物東側にも目立つモニュ

メントか何かがあったらいいと思う。 

 ⇒「千早赤阪村役場」の道路標識があるため、看板、電光掲示板を取止め。 

  道路標識についてはさらに見やすいものになるよう富田林土木事務所に相談。 

 

●ソーラーパネルは費用対効果を考慮して設置してほしい。 

 ⇒工事費削減に伴って不採用。 

 

●外壁の白い部分は色あせてみすぼらしくならないのか。 

 ⇒ある程度劣化してもみすぼらしくならないようなこて押さえの材料を考えている。

また、庇があることで雨だれによる汚れが少なくなるよう配慮する。 

 

●自動車で出る時擁壁があり見通しが悪い。擁壁高さが高いのでは。 

 ⇒南側の擁壁高さは１ｍ程度であり、運転者の視界を遮るものではない。また、擁壁

高さが高い北側についても、現在道路内にある電柱が歩道内に移設されるため安全

性は向上し、危険性は低いと考えている。 

 

●自動車で出る時下り坂のため飛び出していく可能性があり、事故がおこる危険がある。 

 ⇒勾配が１／１２であり、身障者用のスロープと同じで非常に緩やかな勾配であるた

め、危険性は低いと思われる。 

 

●自動車が出る時の下り勾配に危険を少しでも和らげるための設備があればいい。 

 ⇒道路面に「とまれ」の明示するなどし、減速させる方法を検討する。 

 

●１階部分のエントランス周りは腰壁を無くし、開放的にした方がいいのでは。 

 ⇒腰壁をなくし１FLまでガラス張りに変更。 

 

●１階部分の外部庇がダブルになっている。合理化できるのでは。 

 ⇒シングルの庇に変更。 

 

●外壁には光触媒等洗い流せるような素材を選ぶ方がいいのでは。 

 ⇒検討します。 

 

●北側バルコニーにはどういった意味があるのか。 

 ⇒・職員が窓の外側を清掃できるようにするため。 

  ・消防隊の進入のため。  ・火災時等の避難のため。 


